

Alejandro Vásquez

Presidente de Club de Leones priorizó construcción de Centro de Rehabilitación en Williams



Una grata noticia recibió Alejandro Vásquez en los últimos días, al ser designado nuevamente como presidente del Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur.

Este cargo lo volverá a desempeñar por un año, lo que conlleva una gran responsabilidad conocida por los magallánicos: organizar, junto a sus compañeros, las Jornadas por la Rehabilitación 2025.

Aún se desconoce la ubicación de esta importante actividad

magallánica, pero en las próximas semanas la organización espera darla a conocer.

Los preparativos ya están en marcha, los llamados a artistas nacionales e internacionales ya iniciaron y sólo faltaría el incentivo magallánico al momento de empezar a recibir los recursos y asistir y cooperar en cada actividad que organice el club leonino.

El presidente Alejandro Vásquez, señaló que los grandes desafíos para este año son “seguir

trabajando intensamente por nuestras Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes 2025, que es nuestra gran obra de servicio” y, además, “intensificar el trabajo con los magallánicos fuera de la región para nuestras Jornadas”.

Además, no dejó en el tintero el gran sueño de todos los magallánicos: “Que se concrete la construcción del nuevo Centro de Rehabilitación en Puerto Williams”.